
 

 

Аннотация 

Данная выпускная квалификационная работа состоит из введения, трех 
разделов, заключения, библиографии и приложения А. Содержание работы 
изложено на 81 странице, иллюстрировано 28 рисунками. Библиография 
насчитывает 14 используемых источников. 

Целью выпускной квалификационной работы является разработка 
приложения для учета оборудования ООО «Вектор+». 

В выпускной квалификационной работе рассмотрены следующие вопросы: 
анализ исследуемой области, проектирование алгоритмов и структур данных, 
практическая реализация. 

Итогом выполнения выпускной квалификационной работы является 
разработанный программный продукт, внедренный на предприятие и 
представленный в форме исходного кода и веб-приложения. 

The summary 

This graduate qualification work consists of an introduction, three sections, 

conclusion, bibliography and appendix A. The content of the work is set out on 81 pages, 

illustrated with 28 figures. The bibliography includes 14 used sources. 

The purpose of the graduate qualification work is to develop an application for 

accounting equipment LLC «Вектор+». 

In the graduate qualification work the following issues are considered: analysis of 

the study area, design of algorithms and data structures, practical implementation. 

The result of the graduate qualification work is a developed software product, 

implemented in the enterprise and presented in the form of source code and web 

application. 

kra
Прямоугольник


